

教育大運動 1741 推進ニュース

2024年4月10日
発行：教育大運動
1741 事務局
No.23

2024年度の教育大運動において

4月6日（土）、全教の全国代表者会議が行われました。その討論の中で、教育大運動 1741 にかかわる発言がありました。



北海道からは「昔から地域と繋がってきた」として地域での統廃合問題や昨今の給食無償化に関する運動について触れ、「学校ってなんだ？市民集会」という集会を開催したことについても報告されました。

また、教職員不足のシンポジウムを開催し、3月末という忙しい中でも大きな成果があったことも報告されました。このシンポジウムには報道機関が3社取材に訪れ、フロアから「報道する立場ではなく参加者として発言したい」とする場面もあるなど、高い関心があることが伺えたということでした。

「保護者との連携は難しくなってきたが、来てくれる人も確かにいる。1741 を機につなげていきたい」という発言でした。



愛知県名古屋市からは、今問題になっている「金品授受問題」に触れた上で、「教育大運動 1741 で、教育問題や時事を語れる場としたい」という展望もありました。また、「公共を取り戻す」「公教育を取り戻す」方針と教育大運動 1741 を結んだとりくみの方向性についても発言がありました。

教育大運動 1741 が、改めて今重要であることを確認する、新年度のスタートとなりました。

予定されているとりくみのご報告をお待ちしています



今年度もこの大運動ニュースを通じて、各地のとりくみについて発信していきます。事前にとりくみ予定をお知らせいただければ、近隣の市区町村はもちろん、他県などからの参加もしやすくなります。情報をお待ちしています。

また、とりくみについての報告もお待ちしています。他地域でのとりくみのヒントや情報交換にもなりますので、写真とともに簡単なレポートをいただければと思います。

☆これから開催される予定！

| 開催自治体 | 開催場所 | 日時 | 集会名 | 問い合わせ先 |
|------------|------------------|-------------------|-----------------------------------|------------------------------|
| 岡山県 岡山市 | おかやま西川原 フラザ本館 | 5月12日（日） 9:40～ | つどい・学び・行動する 子育て・教育のつどい 2024 | ☎ 086-238-7663 （実行委員会事務局） |

教育大運動 1741 推進ニュースでは、各地でのとりくみを紹介していきます。各地のとりくみ報告を送ってください。あれば写真も送付してください。

Mail: kyoikudaiundo1741@educas.jp

教育大運動 1741 はポータルサイトを展開しています。下記 URL か、二次元コードからご覧ください！



URL: <https://www.kyoikudaiundo1747.jp>

※ポータルサイトのアドレスは「1747」のままです！